

Scuola Italiana y Colegio San Lorenzo representarán a Atacama en la Final Nacional Escolar de Vóleibol

Las damas de la Scuola Italiana y los varones del Colegio San Lorenzo de Copiapó, obtuvieron los pasajes a la Final Nacional en la disciplina de vóleibol de los Juegos Deportivos Escolares del Ministerio del Deporte e Instituto Nacional de Deportes, a realizarse del 6 al 10 de septiembre en los recintos del Parque Estadio Nacional.

En el Polideportivo Karen Gallardo Pinto se disputaron este miércoles los encuentros de la final regional, donde la Se-remi del Deporte, Arling Guzmán y el Se-remi de Gobierno, Sebastián Fergadiotti, reconocieron a los equipos participantes de estos Juegos que se inician en la etapa comunal y concluyen en la final sudamericana:

“Los Juegos Deportivos Escolares son la máxima instancia competitiva para los/as estudiantes de nuestro país, por eso como Gobierno del Presidente Gabriel Boric estamos muy contentos de que nuestros jó-

venes sean parte de la “Cultura del Movimiento” que estamos promoviendo y así abrir más y nuevas oportunidades de crecimiento para nuestra juventud”, señaló la Secretaria Regional Ministerial, Arling Guzmán.

En damas, la Scuola Italiana, se quedó con el trofeo del primer lugar, al vencer a primera hora a la Escuela Ignacio Domeyko de Chañaral (terceras) y en la final derrotaron a la Escuela Mireya Zuleta de Huasco (segundas).

En varones, el Colegio San Lorenzo de Copiapó, venció en su primer partido al Liceo Bicentenario de Vallenar (segundos) y a la Escuela Ignacio Domeyko de Chañaral (terceros).

La profesora del Colegio San Lorenzo, Belén Inostroza, señaló sobre esta clasificación al nacional que “contenta y orgullosa de los niños, hemos entrenado harto.



Estamos enfocados a ir representando de la mejor manera a la región. En Santiago queremos ir mejorando los resultados de años anteriores y si es así, bienvenido”.

El profesor de la Scuola Italiana, Luis Cortés, indicó que “es algo que veníamos trabajando desde hace un año atrás, esta vez se nos dio, tuvimos un campeonato tranquilo porque el nivel del equipo es

bastante bueno y logramos el objetivo de llegar a la final. En Santiago las expectativas son llegar dentro de los 8 como primer objetivo, porque el equipo ha estado muy bien posicionado en Liname y luego seguir paso a paso avanzando”.